

ALMERÍA**El documental "Perseguidos" será la proyección de la semana en el cine club universitario**

El jueves, 10 de marzo, se proyectará en el Cine Club Universitario el documental "Perseguidos", dirigido por Eterio Ortega Santillana y producida y escrita por Elías Querejeta.

"Perseguidos" narra la vida inusual y muy dura que tienen que llevar aquellos que son amenazados por ETA. Son personajes anónimos a quien nadie conoce, ni siquiera en el entorno en el que se mueven. Su círculo es cada vez más cerrado y reducido, un círculo donde pueden hablar, discutir o dialogar libremente. Viven acompañados en todo momento por dos escoltas que les acompañan desde que pisan la calle para ir a trabajar hasta que se acuestan.

El ciclo de invierno termina con la proyección, la semana que viene, de "Zatoichi", de Takeshi Kitano. Esta película estaba programada para el jueves 17 de marzo pero adelanta su fecha de proyección al martes 15 de marzo. El Cine Club Universitario volverá tras la semana santa con su ciclo de primavera.

**10/03/2005**